

6231 Schlierbach, 7. November 2023

Medienmitteilung

Neue Leistungen für betreuende Angehörige

Sich um Angehörige zu kümmern, ist eine sehr wertvolle, aber auch anspruchsvolle Aufgabe. Wenn Sie eine Person regelmässig und unentgeltlich bei alltäglichen Tätigkeiten wie dem Essen oder dem Einkaufen unterstützen, haben Sie ab 1. Januar 2024 möglicherweise Anspruch auf eine Anerkennungszulage. Um diese Leistung und Gutscheine für die Nutzung von Entlassungsangeboten zu beantragen, können Menschen mit Hilflosenentschädigung ab 1. Januar 2024 bei der WAS Ausgleichskasse ein Gesuch einreichen.

Mehr Informationen finden Sie unter: www.was-luzern.ch/betreuung-angehoerige und [www.disg.lu.ch/themen/Betreuende Angehoerige](http://www.disg.lu.ch/themen/Betreuende_Angehoerige)

Gemeinderat Schlierbach